

IED superará 21 mil mdd a finales de 2012: Ferrari (El Financiero 21/09/12)

IED superará 21 mil mdd a finales de 2012: Ferrari (El Financiero 21/09/12) Héctor A. Chávez Maya / enviado Viernes, 21 de septiembre de 2012 Falta por concretar 10 mil proyectos. - CRECERÁ LA IED SAN JOSÉ ITURBIDE, Gto., 20 de septiembre.- La Inversión Extranjera Directa (IED) a finales de 2012 será superior a 21 mil millones de dólares, aunque falta concretar unos diez mil proyectos, algunos de éstos de las ramas automotriz y electrónica, informó Bruno Ferrari. Entrevistado en el marco de la visita que realizó a la construcción de la primera planta del Grupo Ferrero en México, el secretario de Economía estimó que al final de la presente administración la IED ascenderá a más de 127 mil millones de dólares, y confió en que aun con el cambio de administración se sigan desarrollando las inversiones. "México se está viendo como posibilidad de inversión para todos los países", en una situación muy especial, ya que incluso "andamos entre 25 y 27 por ciento más barato en costos de manufactura que nuestros vecinos del norte, y eso también nos trae muchas inversiones". Aranceles, aceite Dijo que la baja a los aranceles de importación de aceites se debió a que los industriales no cumplieron el compromiso de sustituir importaciones y bajar el precio a los consumidores, a pesar de que en el convenio se les concedió una ampliación al plazo, que terminaba en diciembre pasado. "Gracias a que no han cumplido y no han hecho lo que se comprometieron ha subido un 22 por ciento, y por eso la Secretaría de Economía (SE), en beneficio de todos los mexicanos, tiene que reaccionar como lo está haciendo." Negó que los industriales del aceite le hayan solicitado una reunión para hablar sobre el tema, y aseguró que no realizaron las inversiones necesarias para lograr la sustitución de las importaciones. El compromiso era que no aumentaran los precios y se llegara por lo menos a niveles de Estados Unidos, no por arriba, como actualmente, porque eso lo están pagando los consumidores mexicanos. Descartó que con esta baja de aranceles se beneficie a países como Argentina y Brasil, que en las últimas fechas han impuesto restricciones a las exportaciones mexicanas. Prueba de ello, dijo, es que se han defendido las negociaciones del Acuerdo de Complementación Económica (ACE 55) en materia automotriz, y a pesar de que se pusieron ciertas limitaciones, la venta de automóviles a Brasil ha aumentado 135 por ciento. Con Argentina se trabaja en la OMC preparando los casos que tenemos contra ese país respecto a lo que se consideran abusos o prácticas de comercio desleal. Importación de huevo También informó que se han importado más de seis mil toneladas de huevo de Estados Unidos a un precio de entre 19 y 22 pesos por kilo, con lo que se ha logrado que el precio continúe a la baja y actualmente se ubique en 26 pesos en promedio, cuando en días pasados llegó a 30. Además ya se puede importar de Costa Rica y Chile, y en unos días más de Colombia, y sigue el análisis con otros países. A pesar de que el precio en tiendas de autoservicio es de 38 pesos la cartera de 18 piezas, Ferrari aseguró que el convenio con la ANTAD es que los precios deben estar al menos seis pesos por debajo que en las centrales de abasto o los centros de consumo, que es donde está más caro. "Hemos estado verificando que así sea, y cuando no es así, inmediatamente llamo y ellos lo verifican y lo arreglan, así es que vamos bien." Destacó que la repoblación de gallinas va bien en Jalisco, además de que la dependencia desarrolla un proyecto con Querétaro, Puebla y Aguascalientes para buscar diversificar la producción de huevo en el país, y no concentrarlo en un solo estado.